

**POLA SENSITIVITAS INFEKSI SALURAN KEMIH
DI RS. IMMANUEL PERIODE JULI 2006–JUNI 2007
DIBANDINGKAN DENGAN PERIODE
JULI 2005–JUNI 2006**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

EVA MUSTIKA KARTIWA

0410116



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2008**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus atas cinta kasih dan anugerah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

Keberhasilan Karya Tulis Ilmiah ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dorongan dari berbagai pihak. Maka melalui kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Tuhan Yesus Kristus yang hanya atas anugerah-Nya sajalah penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Caroline Tan Sardjono, dr., PhD. selaku pembimbing utama yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk membimbing, memberikan pengarahan, kritik, saran selama penulis menyusun hingga Karya Tulis Ilmiah ini selesai.
3. Endah Tyasrini, S.Si., M.Si. Selaku pembimbing kedua yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk membimbing, serta memberikan saran, pengarahan dan kritik selama penulis menyusun hingga Karya Tulis Ilmiah ini selesai.
4. Yanti Mulyana, Dra., Apt., DMM, MS. Yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
5. Kedua orang tua yang selalu mendoakan keberhasilan saya, serta tidak henti – hentinya memberikan dukungan moril serta kasih sayang kepada saya.
6. Nicky, Lysthia, Vania, Esther, Susan, Amy, Karina, Indri, Vina, Silvia dan Karlina serta seluruh teman – teman FK Maranatha yang selalu memberikan dukungan moril, dorongan, serta menemani penulis dalam mengerjakan Karya Tulis Ilmiah ini.
7. Pimpinan dan staf Laboratorium RS. Immanuel yang telah meluangkan tenaga dan waktu untuk membantu dalam pengumpulan data.
8. Semua pihak dan teman – teman yang telah membantu serta memberikan dorongan kepada penulis yang tidak dapat disebutkan satu persatu oleh penulis.

Karya Tulis Ilmiah ini tidak lepas dari kesalahan, oleh sebab itu mohon maaf bila pada Karya Tulis Ilmiah ini masih jauh dari kesempurnaan karena keterbatasan pengetahuan, pengalaman, dan kemampuan penulis.

Semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat memberikan informasi yang berguna bagi pembaca dan terutama untuk perkembangan dunia kedokteran.

Bandung, Januari 2008

Penulis

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai mahasiswa Universitas Kristen Maranatha Bandung, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Eva Mustika Kartiwa

NRP : 0410116

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (*Non-exclusive Royalty-Free Right*) atas karya ilmiah saya yang berjudul : **Pola Sensitivitas Infeksi Saluran Kemih di RS. Immanuel Periode Juli 2006–Juni 2007 Dibandingkan Dengan Periode Juli 2005–Juni 2006.** Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak meyimpan, mengalih media/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di: Bandung

Pada tanggal : Februari 2008

Yang menyatakan

(Eva Mustika Kartiwa)